



### Revue Schweizer Jäger

Edition du mois de novembre 2017

## Erklären, erklären... und nochmals erklären

Es geht nicht darum zu überzeugen, es geht aber darum zu erklären... und nochmals den Zweck der Jagd zu erklären. Eine grossartige Gelegenheit für die Öffentlichkeitsarbeit wurde anlässlich des Waldfestes geboten, das vom Verband der Forstwirte des Berner Juras in Tramelan am 23. September veranstaltet wurde. Als wichtiger Partner der Förster wurden die Grünröcke eingeladen, um das Thema «Jagd» der Öffentlichkeit vorzustellen. Die Jäger der Confrérie St Hubert du Grand-Val führten durch den neuen Ausstellungs- und Informationssstand. Jung und Alt, allein oder in Familien, die Besucher wurden vom Thema und von den präsentierten Gegenständen angezogen. Der unkomplizierte und freundliche Dialog zwischen Jägern und Besuchern war der Schlüssel zum Erfolg dieser Veranstaltung. ■



Grosses Interesse bei Jung und Alt: am neuen Informationsstand der Confrérie St Hubert du Grand-Val.